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ATA DA 78 (SEPTUAGÉSIMA OITAVA) SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA 
NO DIA 29 DE NOVEMBRO DE 2016. 

Às 9h30 do dia 29 de novembro de 2016 o Senhor Presidente deste 
Legislativo, EDIL JOSÉ FRANCISCO MARTINEZ, dá início à 78' (septuagésima 
oitava) Sessão Ordinária do Ano de 2016. Em seguida o Senhor 
Presidente solicita que o EDIL JOSÉ APOLO DA SILVA, faça a leitura bíblica, 
de acordo com a Resolução n° 247, de 03.03.1998. Logo, o Presidente 
convida a todos para que em pé, acompanhem a execução do Hino 

Nacional, de acordo com a Resolução n.° 351, de 08.04.2010. Em seguida, 

o Presidente põe em discussão a ata da 77' Sessão Ordinária realizada 
no dia 24 de novembro de 2016. O EDIL GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES, 

solicita a dispensa da leitura da Ata. EXTERNO PROTOCOLO N° 3363 a 
3365/2016: OFÍCIOS das Entidades CEAAS, MOMUNES e Associação Bom 

Pastor, encaminhando prestação de contas referente o mês de outubro/2016. 

Terminada a Leitura do Expediente Externo passa-se à leitura da 
Indicação: 1-0571/2016, do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, solicitando do 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, providências visando o fornecimento de 

alimentação para os pacientes de Sorocaba em tratamento de radioterapia 

realizado fora deste Município e para seus acompanhantes. O EDIL GERVINO 

CLÁUDIO GONÇALVES, solicitou a dispensa da leitura da Indicação. Em 
seguida, passa-se à votação dos seguintes Requerimentos, que foram 

aprovados em bloco a pedido do EDIL MÁRIO MARTE MARINHO JÚNIOR: Req. 

Verbal do Edil Gervino Cláudio Gonçalves, voto de congratulações com a 

Jovem Giulia Simão Calixto, pela passagem de 'sua data natalícia. Req. Verbal 

do Edil José Francisco Martinez, voto de profundo pesar pelo falecimento da 

Sra. Izabel Stilitano Inglês de Souza, ocorrido no dia 28 de novembro de 2016. 

Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de congratulações com a Sra. 

Edna Xavier de Camargo, pela passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do 

Edil José Francisco Martinez, voto de congratulações com a Sra. Patrícia de 

Oliveira Leis, pela passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil José 

Francisco Martinez, voto de congratulações com a Sra. Maria Sabina Galheira 

Martin, pela passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil Irineu 

Donizeti de Toledo, voto de congratulações com o Dr. Anselmo Augusto de 

Branco Bastos, pela passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil Irineu 

Donizeti de Toledo, voto de congratulações com o Casal Carina Alessandra 
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Araújo Rocco e Octávio Neiva Christofano, pelo nascimento do filho Leonardo 

Rocco Christofano, ocorrido no dia de hoje 29 de novembro de 2016. Req. 

Verbal do Edil Rodrigo Maganhato, voto de congratulações com a Pastora 

Lousimari Aparecida Pena Fonseca, por sua consagração à Bispa da Igreja 

Renascer Apostólica em Cristo, ocorrido no dia 11 de novembro de 2016. R-

2238/2016, do Edil Francisco Carlos Silveira Leite, solicitando do Sr. Prefeito 

Municipal informações sobre o processo de requisição da Santa Casa de 

Misericórdia. R-2257/2016, do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, solicitando do 

Sr. Prefeito Municipal informações sobre a apuração do prejuízo ao erário 

quanto ao desabamento da arena inultiuso. R-2258/2016, do Edil Fernando 

Alves Lisboa Dini, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a 

descupinização do CEI 16 - Professora Beatriz de Moraes Leite Fogaça. R-

2259/2016, do Edil Francisco França da Silva, solicitando do Sr. Prefeito 

Municipal informações sobre a substituição de lâmpadas queimadas nas ruas 

Eclair Castilho e Silva (em frente ao n° 52) e Padre Domênico Trivi (em frente 

ao n° 640), no Parque Esmeralda. R-2260/2016, do Edil Francisco França da 

Silva, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a limpeza da 

praça Sebastião França da Silva, localizada na confluência das ruas Jorge 

Marthe e José Ângelo Fazano, no Parque Esmeralda. R-2261/2016, do Edil 

Valdecir Moreira da Silva, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações 

sobre o processo de implantação de feira livre no Parque Vitória Régia. R-

2262/2016, do Edil Irineu Donizeti de Toledo, solicitando do Sr. Prefeito 

Municipal informações sobre a possibilidade de implantar uma "Academia ao 

Ar Livre" na praça José Ayrolla, localizada em frente ao n' 110 da ruá Ulisses 	/ 
França. R-2263/2016, do Edil Rodrigo Maganhato, solicitando do Sr. Prefeito 

Municipal informações sobre as condições do telhado da escola municipal 

Professor Irineu Leister. R-2264/2016, do Edil Wanderley Diogo de Melo, 

solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade de 

recapear a rua Benedicto Thimóteo de Oliveira, no Jardim Tatiana. R- 	I 
2265/2016, do Edil Wanderley Diogo de Melo, solicitando do Sr. Prefeito 

Municipal informações sobre a possibilidade de realizar a operação tapa 

buracos ou o recapeamento da rua Augusto Lippel. R-2266/2016, do Edil 

Wanderley Diogo de Melo, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações 

sobre a possibilidade de realizar a operação tapa buracos na rua Alceste Del 

Cistia, no Retiro São João. R-2267/2016, do Edil Wanderley Diogo de Melo, 
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solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade de 

limpar e roçar uma área pública localizada na confluência das ruas Joaquim 

Gonçalves Gomide e Amadeu Ferreira. R-2268/2016, do Edil Wanderley Diogo 

de Melo, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a 

possibilidade de realizar a manutenção da iluminação pública da rua Joaquim 

Gregório de Oliveira, na Vila Helena. R-2269/2016, do Edil Anselmo Rolim 

Neto, voto de congratulações aos cidadãos José da Silva Moreira e José Jesus 

Vicente, pela 6a Caminhada Neco Mineiro. R-2270/2016, do Edil Irineu 

Donizeti de Toledo, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a 

possibilidade de implantar lombadas ou radares na rua Salvador Leite 

Marques. R-2271/2016, do Edil Irineu Donizeti de Toledo, solicitando do Sr. 

Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade de restauração do acesso 

à avenida Paraná, na continuação da alameda Flamboyant. R-2272/2016, do 

Edil Irineu Donizeti de Toledo, solicitando do Sr. Prefeito Municipal 

informações sobre a possibilidade de melhoria no sistema de iluminação 

pública nas proximidades do terminal Santo Antônio. R-2273/2016, do Edil 

Izídio de Brito Correia, alteração da data da Sessão Solene pela conclusão do 

Curso das Promotoras Legais Populares, 14a  Turma - Antonieta de Barros, para 

o dia 07 de dezembro às 19h00. R-2274/2016, da Comissão de Habitação e 

Regularização Fundiária, solicitando do Sr. Prefeito Municipal cópia do inteiro 

teor do processo administrativo n° 29970/2013. R-2275/2016, do Edil Gervino 

Cláudio Gonçalves, voto de congratulações à jovem Sabrina Simão Calixto pela 

passagem de sua data natalícia, comemorada em 10  de dezembro. O Primeiro 

Expediente encerra-se às 10H15. Os EDIS ANTONIO CARLOS SILVANO e 
MAURÍCIO RODRIGUES DA SILVA estavam ausentes. Havendo quorum, inicia-

se a Ordem do Dia: 2a DISCUSSÃO 1 - Projeto de Lei n° 225/2016, do Sr. 

Prefeito Municipal, estima a receita e fixa a despesa do Município para o 

exercício de 2017. (Orçamento Anual de Sorocaba - 2017) Arquivadas as Emendas 

nos 105 e 131 /Rejeitado o Parecer da Comissão de Economia nas Emendas nos 70, 79,  

81 e 108 /Aprovado o Projeto de Lei bem como as Emendas n's 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 

11, 12, 13, 14; 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 35, 

36,  37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 

60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 

83,  84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101, 102, 103, 

104, 106, 107,  108, 109, 110, 111, 112, 113, 114, 115, 116, 117, 118, 119, 120, 121, 
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122, 123, 124, 125, 126, 127, 128, 129, 130, 132, 133, 134, 135, 136, 137, 138, 139, 
140, 141, 142, 143, 144, 145, 146, 147, 148, 149, 150, 151, 152, 153 e 154 / Enviado à 
Comissão de Economia para Redação Final  Não havendo mais matéria, encerra-
se a Sessão. Levanta-se a Sessão às 11h. 
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